
私が前期に頑張った事は2つあります。1つ目は、勉強です。特に頑張った教科は数学です。初めて数学の授業を受

けたときになかなかすぐに理解することができず、授業に追いついていくことができませんでした。しかし家に帰ってか

ら理解ができるまで教科書を読み返したり、ワークを繰り返し解いたりすることで徐々に理解を深めることができました。

そして今では授業に追いつくことができ、得意な教科になりました。

2つ目は部活動です。私は陸上部に所属しています。初めての部活動でわからないこともたくさんありましたが、先輩

たちが優しく指導してくれたおかげで徐々に慣れていくことができました。また、私は100メートルで大会に出場していま

す。家で腹筋やスクワットをしたり、庭でスタートの練習をしたりしてきました。そのおかげで少しずつですが、徐々にタイ

ムを縮めることができました。もう10月となり、1年生も残り半年となりました。友達との思い出作りをし、今後も引き続き

勉強や部活動を頑張っていきたいと思います。これからの中学校生活、様々なことにチャレンジし、充実した日々を過

ごせるようにしていきたいと思います。

２年生 高輪さん
前期私が力を注いだのは部活動である水泳です。前期のはじめ、私は12月に千葉県で行われる都県対抗大会への

出場権を獲得するという目標を立てました。出場には県内で行われる選考対象大会で2学年区分の上位4人に入る記

録が必要でした。私は3度あるチャンスの中で、50メートル背泳ぎでの出場権を狙っていました。しかし、そのうち2大会

ではベストの更新ができず、区分5位・6位と出場には2秒届きませんでした。

以前から大会でベストを更新できず、解決策を探す日々が続きましたが、この2大会からヒントを得てテンポの速さと効

率の悪さと言う自身の弱点に気がつ付くきっかけを得ることができました。その後、夏休みの特別練習を行い、テンポを

早くする、フォームを改善するといったドリル練習を取り入れ「努力を自信につなげる」を心がけて、練習に取り組みまし

た。そして、迎えた大会では2.1秒と大きくベストを更新し、2学年区分3位で出場権を獲得することができました。大会で、

練習での努力が結果になかなかつながらないという経験を、失敗として捉えるだけでなく、その経験から自身の弱みに

気がつくことで、今後につなげるための機会として大切にしていきます。

次に前期の反省点です。それは時間の使い方です。放課後の時間の多くを、水泳のクラブ練習や趣味などに割いた

結果、平日に行っていた勉強の時間が大幅に減ってしまいました。ですので、今後は、苦手な英語を中心に空いた時間

の少しずつの積み上げを大切にしていきます。中学校生活の半分を終え、受験も迫っています。貴重な時間を無駄に

せず、割り当てを見直すことで勉強と水泳の両立を目指していきます。

後期では、今後の大会や12月に控えた都県対抗戦での技術の向上、来年に控えている総体に向けての体力づくりを

継続して行い、大会では、失敗を恐れずに挑戦を繰り返していきたいです。また、3年生になると、部活動を引退し、本

格的に勉強を中心とした生活へとなっていきます。近づいてきた受験への意識を高め、文武両道、バランスの取れた生

活を目指していきます。
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みつは
前期終業式 前期を振り返って １年生 高久さん

３年生 千代さん
皆さんが前期、頑張れた事は何ですか？テストや部活の大会などたくさんあると思います。私が前期頑張ったこと、そ

れは修学旅行の実行委員長を務めたときのことです。こんな責任重大の役割を担うのは初めてだったので、修学旅行

を楽しいものにできるかが正直不安でした。私は皆さんが楽しめるようにするために、昼休みに行われる会議は毎回真

剣に取り組みました。それは私だけではなく、他の実行委員たちもです。彼らは私の中でとても心強い支えとなっていま

した。私が提案した意見に他の実行委員の方がいろいろな側面から意見をしてくれました。それは否定的ではなく、さら

に良くするために必要なアドバイスでした。そしてもっと良くするために、先生方の助言が加わって、たった1つの意見が

とても広いものになっていくのが嬉しかったです。私はこんなに優しい人たちの期待に応えたいと必死になって自分が

できるすべてのことを行いました。「修学旅行、楽しかったね。」と言う声が帰りの電車でちらほら聞こえてきて、頑張って

よかったなと心の中でガッツポーズしてしまいました。

この経験から私はアドバイスの重要性を知ることができました。人に意見を提案された時は否定から入らず、さらによ

くするために考え、アドバイスをしていくべきだと頑張りの中で気づくことができました。ですが、学年全体をまとめること

ができたかと言われれば、できたと断言することができません。自分に自信がまだないからです。

後期では受験に向け、前期よりも努力し、自分に対する自信をもっと高めていきたいと思います。また、今回気づくこ

とができた優しさのアドバイスを意識して行動したいです。


